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１ 西部緑地公園の再整備について 

(1) 庁内プロジェクトチームにおける、諸課題の洗い出しなどの検

証結果を聞く。 

(2) 多くの新規事業が６月補正に送られる準通年型の当初予算にお

いて、どのような判断で、基本構想策定費が計上されたのか。 

 

２ 新型コロナウイルス対応について 

 (1) オミクロン株の特性を踏まえ宿泊療養や自宅療養の体制確保に

万全を期す必要があると考えるが、対応を聞く。 

 (2) 自宅療養者に対し、市町と連携した生活支援が必要と考えるが、

対応状況を聞く。 

 

３ 環境政策について 

(1) 県庁の公用車に導入される燃料電池自動車は、どのように使用

されるのか。 

(2) 燃料電池自動車の普及状況と今後の普及に向けた取り組みを聞

く。 

 

４ 原油価格高騰にかかる事業者支援について 

 (1) 原油価格が高騰する中、中小企業の経営安定に向けどのように

取り組んできたのか。 

 (2) 企業の生産設備の省エネ化への支援は、コスト削減による競争

力の維持のみならず、カーボンニュートラルにも貢献すると思う

が、県の取り組みを聞く。 

 

５ 農業政策について 

 (1) 農業者の収入減少を補償する収入保険制度について、保険料補

助などにより、加入を促進すべきと考えるがどうか。 

 (2) コロナ禍での観光産業の落ち込みによる農産物の需要減少への

対応として、例えば能登から大消費地の金沢へ直送する仕組みな

どを支援すべきと考えるがどうか。 

 (3) 耕作放棄地の解消に向け、どのように取り組んでいくのか。 
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 (4) 喫緊の課題である新規就農者の確保にどのように取り組んでい

くのか。 

 (5) 「いしかわの食と農業・農村ビジョン２０１６」について、新

型コロナウイルス感染症の影響などを検証し、改定すべきと考え

るがどうか。 

(6) 気候変動による農作物への影響を最小限に抑えるため、ＪＡと

も連携した対策を早いうちに講ずるべきと考えるが、所見を聞く。 

(7) これからの石川の農業についての明るい展望を聞く。 

 

６ 特色ある学校づくりについて 

 (1) 近隣の高校ではなく、遠くの学校に行くケースをよく聞くが、

学校の存在は地域の活力であり、魅力ある学校づくりが必要と考

えるが、所見を聞く。 

 (2) 各学校が魅力を目に見える形で発信していくことが、地元愛を

育み、卒業後の地元定着に繋がっていくと考えるが、所見を聞く。 

 

７ 警察における新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 職員に対し、これまでどのような感染症予防対策を行ってきた

のか。 

(2) 本県において、新型コロナに係る支援金制度の悪用による検挙

事例はどのようなものがあるのか。 
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